

~きっとある君だけの輝き~

# 鶴来高通信

## 5月号

2017.05.31.Wednesday発行

### 開設記念弓道大会優勝！



左から牧口(鳥越中)、木戸(野々市中)、工藤(鳥越中)の各選手  
 <団体優勝したEチーム>



<個人優勝した工藤選手>

5月21日、白山郷公園武道館弓道場にて第47回開設記念弓道大会が行われました。本校からは2、3年生の部員が選手兼競技役員として当日の大会に参加しました。この大会には、石川県内から150名近くの選手が出場しました。一般の選手に混ぜての参加でしたが、鶴来高校Eチーム(牧口和・木戸・工藤)が団体優勝、2年の工藤選手(鳥越中出身)が八射皆中で男子個人優勝を果たしました。総体予選に向け、大いに自信をつけることができました。

### 県ジュニア2階級制覇！

5月7日、石川県立武道館において、平成29年度石川県ジュニア柔道体重別選手権大会が開催されました。大学生も多数出場する中、本校は55kg級で平田選手が優勝、66kg級で若狭選手が第2位、73kg級で別司選手が優勝しました。また、本校卒業生である北陸大学の谷内兄弟選手が60kg、66kgで優勝、金沢学院大の池本選手も3位に入賞しました。優勝した選手は、7月9日に本県で開催される北信越大会に出場し、ここで優勝すれば9月の全日本ジュニアの出場権が得られます。健闘を祈ります。



左から平田(北辰中)、谷内秀行(高尾台中)、若狭(北辰中)、谷内晴柁(高尾台中)、別司(越前中)、池本(笠間中)の各選手

### 全国高校相撲金沢大会



5月21日に高校相撲金沢大会に参加しました。今年で5年連続の出場となりましたが、今回は予選で県外の強豪校と対戦し、健闘振るわず決勝トーナメントへは勝ち上がりませんでした。しかし選手たちの熱い戦いを目にして応援席も最高潮に盛り上がり、応援団は5年連続となる優秀応援団賞を受賞することができました。

### 陸上競技男子100m優勝

5月28日に西武緑地公園陸上競技場で行われた第17回石川県障害者スポーツ大会男子100mで長村選手が優勝しました。長村選手は前日までの高校総体も参加しており、ハードなスケジュールの中つかんだ優勝でした。高校総体の方は女子棒高跳の藤平田選手が5位に入賞しました。



<優勝した長村選手>  
 (辰口中)



## 花いっぱい運動

5月29日LH時にプランター定植が行われました。毎年この時期に全学年でプランターに花を植え、生徒玄関に彩りを添えています。これからクラスごとの水遣り当番が始まり、夏季休業中にはボランティア委員会のメンバーが水遣りを行います。1日でも長く花が咲き誇れるように、皆さんで協力して頑張りましょう。



## スポ科テーピング実習



5月10日にスポーツ科学コース全員を対象としてテーピング実習が行われました。いつもお世話になっているピップ株式会社の横部さんに今年も手首や足首などの基本的なテーピングを教えてくださいました。初めての1年生には少し難しそうでしたが、一生懸命取り組んでいました。

## ボランティア協議会20周年



5月20日、白山市鶴来地区「ボランティア連絡協議会」創立20周年記念式典が開催され、山田白山市長をはじめ鶴来地区のボランティア団体など多くの方々が一同に集まりました。本校からも生徒会やジャズバンド部、和太鼓部が参加しました。オープニングセレモニーでは、本校の和太鼓部とジャズバンド部が式典を盛り上げました。「世代間交流サロン」では中学生、高校生、地域の方がグループになって「つるぎ」をテーマに話し合いをしました。本校生徒も地域の方々に前に積極的に意見を発表していました。



## 授業参観、総会等ご参加ありがとうございました



5月13日(土)午後、授業参観からスタートし、PTA総会、進路講演会、学級懇談会が行われました。昨年度よりもたくさんの保護者に出席していただきました。総会後の進路講演会では、高校生に対する保護者の関わり方を中心に、興味深いお話を聞くことができました。また、この講演会の前後に、生徒の学校生活の様子のスライドショーや、昨年度の鶴翔祭のダイジェスト版動画を上映しました。

＜進路講演会の様子＞



＜学級懇談会の様子＞

